

Las personas se hacen preguntas

Estás cursando sexto de Primaria y, tal vez te preguntes cómo te irá el curso, si harás muchos amigos o si tu cuerpo empezará a cambiar.

Solemos hacernos muchas preguntas especialmente después de vivir experiencias difíciles de explicar: nos sentimos pequeños al contemplar el cielo y las estrellas; nos sentimos muy felices cuando nuestro mejor amigo o amiga nos abraza, o nos sentimos tristes cuando somos rechazados.

Desde siempre, las personas se han hecho preguntas.

Las preguntas de los pueblos más antiguos

Para los primeros pueblos, el mundo y la vida eran un gran misterio. Se preguntaban por qué los árboles daban fruta, por qué sucedían las tormentas o cómo cambiaban las estaciones del año.

Creían en unas fuerzas invisibles que dominaban la naturaleza y la controlaban a su gusto

Tenían miedo de un castigo y, por eso, buscaron maneras de protegerse de esas fuerzas invisibles.

Las preguntas de nuestros días

Ahora nos puede resultar gracioso que hace miles de años las personas creyesen que los truenos y los relámpagos se debían al enfado de esas fuerzas invisibles.

Gracias a la ciencia, nosotros conocemos mejor la naturaleza. La ciencia nos ayuda a comprender cada vez más el mundo en que vivimos.

Nos admiramos al ver cómo los astronautas exploran el espacio; nos alegramos al saber que la medicina cura muchas enfermedades...

Sin embargo, hay preguntas que la ciencia no puede responder: ¿De dónde venimos? ¿Existe Dios?

¿Qué ocurre después de la muerte?...

La religión ofrece respuestas a este tipo de preguntas sobre el sentido de la vida.

La ciencia y la religión

La ciencia y la religión dan diferentes respuestas. Por eso, utilizan lenguajes distintos.

La ciencia explica el origen y el funcionamiento de lo que nos rodea.

El lenguaje científico es lógico y preciso.

La religión explica el sentido de la vida a partir de la existencia de un Dios.

El lenguaje religioso es simbólico y poético.

Lenguaje científico

La teoría del big bang supone que éste ocurre hace entre 12 000 y 15 000 millones de años. Hubo una gran explosión, a partir de la cual la materia se empezó a expandir por todo el espacio vacío, y se creó el universo.

Desde entonces, el universo continúa en constante movimiento y evolución.

Pero qué había antes de esta explosión o cómo se provocó aún no tienen explicación científica.

Lenguaje religioso

Al principio creó Dios el cielo y la Tierra. La Tierra era un caos informe; sobre la faz del abismo, la tiniebla. Y el aliento de Dios se cernía sobre la faz de las aguas, Dijo Dios:

-Que exista la luz.

Y la luz existió. Vio Dios que la luz era buena; y separó Dios la luz de la tiniebla: llamó Dios a la luz "día" y a la tiniebla, "noche". Pasó una tarde, pasó una mañana: el día primero.

Gn 1', 1-5.

Haz un esquema del texto